

4. November 2014

Medieninformation

Nachtverkehrserhebung

Da im Dezember die Einführung des neuen Straßenbahnen-Nachtverkehrs bevorsteht, führt die Freiburger Verkehrs AG (VAG) an den kommenden beiden Wochenenden eine Verkehrserhebung durch. In den Nächten von Freitag auf Samstag und von Samstag auf Sonntag am 7., 8., 14. und 15. November werden Teams der VAG und einer Fremdfirma in den Straßenbahnen unterwegs sein, die die Fahrgäste zählen und nach ihren Fahrausweisen befragen. Die Teams sind in zivil unterwegs, können sich jedoch als Erhebungspersonal ausweisen. Die VAG bittet ihre Fahrgäste um Verständnis und bedankt sich im Vorhinein für die Kooperation.